

## **Pressemitteilung des Pop- und Gospelchors „Taktvoll e.V.“ aus Waffensen**

### **„Taktvoll“ verkündet das „Halleluja“**

Traditionell veranstaltet der Pop- und Gospelchor Taktvoll Waffensen am 1. Advent sein diesjähriges Weihnachtskonzert. Mit einem kräftigen „Halleluja“, wie es von den vielerorts verteilten Plakaten und Handzetteln zu lesen ist, wird der Abend entsprechend umrahmt. Mit auf dem Programm stehen dieses Jahr neben bekannten Klassikern der Weihnachtsmusik auch wieder schwungvolle Gospelstücke.

Und das Motto des Konzertes findet sich auch im gut einstündigen Programm wieder. Ganz besonderes Augenmerk liegt dabei auf die Steuerung der Lautstärke durch die Chorleiterin Martina von Ahsen, die mit gekonnten und teils eigens für „Taktvoll“ erfundenen Gesten am „Rädchen“ dreht. Wenngleich es im Einzelnen für das Publikum unmerklich geschieht, macht es doch einen wichtigen Punkt in der Gesamtwiedergabe aus.

Der Chor wird unterstützt durch die Harfenspielerin Sanda Schmidt. Durch eine Chorsängerin wurde der Kontakt hergestellt. Auch alle übrigen Protagonisten der Veranstaltung freuen sich gespannt auf ihre ins Programm einfließenden Musikstücke auf der Harfe. So stimmen wir uns gemeinsam mit dem Publikum auf die vorweihnachtliche Zeit ein.

Das Konzert findet am 1. Adventssonntag, den 30. November 2014 um 19.30 Uhr, in der St.-Georg-Kirche in Sottrum statt. Der regional bekannte Chor sorgt für ein abwechslungsreiches Programm, das die Zuschauer begeistern und zum Mitmachen und –klatschen animieren wird. Für den besonderen Klang bei einigen Stücken zeichnet sich Thomas Birkner durch seine rhythmische Klavierbegleitung verantwortlich.

Der Eintritt ist frei, es wird um Spenden gebeten. Vorab und zu jeder Zeit stehen unter [www.gospelchor-waffensen.de](http://www.gospelchor-waffensen.de) weitere Informationen bereit.